



Le jumelage resserre les liens

APRÈS AVOIR RENDU visite à leurs homologues allemands de Mùcheln (ville jumelée avec Bois-d'Arcy depuis 1997), les 3, 4 et 5 décembre derniers, le comité de jumelage a organisé, vendredi au centre culturel, la 8^e soirée franco-allemande de l'amitié. Plus de 70 personnes ont assisté à une séance photo avant de tirer les Rois. «Avec le comité de jumelage, nous essayons de développer les échanges entre les citoyens et les associations de nos deux

communes», explique Marie Régnier, la présidente. Les 13, 14 et 15 mai prochains, ce sera au tour des Allemands de leur rendre visite pour «découvrir les peintres de la région», précise la présidente, qui souhaite articuler les visites autour de thématiques. Après la soirée de fin d'année scolaire qui sera organisée en juin, le comité de jumelage retournera en Allemagne fin septembre, début octobre, pour partir à la découverte du vignoble de Mùcheln.

Cédric Simon-Lorière



◆ Marie Régnier (à droite), présidente du comité de jumelage de Bois-d'Arcy, a présenté la soirée.